

# El Consell aumenta un 27% las becas de tasas para estudiantes de la UJI

Casi 450 estudiantes del campus del Riu Sec, más de la mitad de los solicitantes, se han beneficiaron de las ayudas autonómicas para abonar las tasas universitarias

**CARMEN HERNÁNDEZ CASTELLÓN**

La Generalitat Valenciana ha beneficiado con la beca de exención de las tasas universitarias a un total de 4.625 alumnos de diferentes campus de la Comunidad Valenciana, destinando de esta manera más de cuatro millones de euros a esta modalidad de ayudas autonómicas que se destinan a abonar las tasas universitarias del curso 2022/23 que acaba de terminar.

De esta manera, tal y como queda patente en la resolución publicada recientemente por la Conselleria de Innovación, Universidades, Ciencia y Sociedad Digital, se han beneficiado de estas becas un millar más de estudiantes universitarios respecto a los alumnos de la Comunidad Valenciana que obtuvieron la beca el curso anterior 2021/22.

En concreto, en la Universitat Jaume I de Castellón lograron esta beca casi 450 alumnos, del total de 848 solicitantes. En concreto fueron 449 los universitarios que cursan sus estudios en el campus del Riu Sec los que no deberán abonar sus tasas, cifra que constituye un aumento del 27% respecto al curso anterior, cuando los beneficiados por estas becas fueron 353 estudiantes (de los 865 solicitantes).

De esta manera, las becas de exención de tasas de la Generalitat han aliviado el pago de las tasas a 96 alumnos más de la UJI que el curso anterior, recibiendo así el campus castellanense un total de 365.380 euros

La cuantía total destinada por el Consell a estas becas asciende a 4.061.526 euros, cifra que representa un 24% más de inversión autonómica si se compara con la dotación que se destinó a tal efecto el curso anterior. Las ayudas concedidas suponen la exención en el pago de las tasas por los créditos



Alumnos de Castellón comenzaron ayer martes los exámenes de la PAU extraordinaria en la UJI. EUGENIO TORRES

## MÁS DE 450 ESTUDIANTES SE EXAMINAN DE LA PAU EXTRAORDINARIA EN LA UJI

Un total de 451 estudiantes de la provincia de Castellón iniciaron durante la jornada de ayer las pruebas de acceso a la

universidad (PAU) en la convocatoria extraordinaria de 2023 que se prolongará hasta el este jueves 6 de julio. Los exámenes de la

Selectividad tienen lugar en la Facultad de Ciencias Humanas y Sociales. Las notas de las pruebas realizadas en esta convocatoria se publicarán en la web de UJI próximo martes 11 de julio a partir de las 17 horas. Como en convocatorias anteriores, las

peticiones de revisiones de exámenes se podrán hacer tras haber rellenado un formulario web durante los días 12, 13 y 14 de julio. Cabe recordar que el plazo de preinscripción para acceder a la universidad finaliza el viernes 7 de julio a las 14 horas.

# 454

*Becados en campus privados. De total de becados un 89% son alumnos de campus públicos y el 11% de universidades privadas.*

matriculados por los estudiantes tanto de grado como de másteres en primera y/o segunda convocatoria. Un total de 4.155 de las becas van desti-

nadas a sufragar los estudios de grado, mientras que las 470 restantes son para estudiantado de másteres.

El 89% del alumnado beneficiario pertenece a alguno de los cinco campus del Sistema Universitario Público Valenciano, mientras que el 11% de los alumnos restantes cursa sus estudios en campus privadas. En concreto, las becas del Consell beneficiaron a 1.460 estudiantes en la Universitat de València, recibiendo algo más de 1,3 millones de euros; 976 pertenecen a la Universitat Politècnica de Valèn-

cia, que percibirá 881.770 euros; 886 cursan sus estudios en la Universidad de Alicante, que recibirá 667.865 euros y 400 alumnos son de la Universidad Miguel Hernández de Elche, que recibe 350.259 euros.

Por su parte, el Consell concedió 454 becas a estudiantes de campus privados, beneficiándose de estas ayudas 362 alumnos de la Universidad Católica de Valencia, así como 51 estudiantes del CBU, 30 de la Universidad Internacional Valenciana y otros 11 de la Universidad Europea de Valencia.